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Rapporteur : Mme GAY Nicole 

Mme GAY Nicole, rapporteur : Monsieur le Maire, il s’agit de la création 
d’un établissement multi-accueil. C’est l’autorisation de signer les marchés des lots n° 1, 3 
à 8. 

 
Mme de LAVERNEE Inès : Monsieur le Maire, chers Collègues, cette 

intervention concerne une question que nous aurions dû poser à M. Fournel au CICA 
Petite Enfance Education, prévu demain en mairie du 2e. 

 
Je dis « aurions dû » car la semaine dernière, nous avons appris tout à fait 

incidemment que M. Fournel ne viendrait pas. Je vous laisse deviner notre surprise… 
notre déception… et celle de toutes les associations… Nous avons donc été dans 
l’obligation de repousser ce CICA au 24 mars et nous comptons bien sur la présence de 
M. Fournel, ainsi que celle des Directeurs de services concernés, pour répondre aux 
questions des associations. 

 
Pour l’heure, je profite donc de ce dossier, pour vous interroger sur 

l’avancement du projet de structure multi-accueil de Savoie Port du Temple. Cela fait sept 
ans que ce projet reste à l’état de projet. Nous sommes en 2009 et nous n’avons aucune 
information officielle. 

 
J’ai demandé à rencontrer les responsables de ce projet, il y a plus de deux 

mois. J’attends toujours ! En tant qu’élue à la Petite Enfance sur le 2e arrondissement, j’ai 
en charge le suivi de ce dossier. Or, je n’ai malheureusement pas accès aux informations 
nécessaires pour le faire. Qu’en est-il aujourd’hui ? Quel est votre calendrier ? Quand 
cette structure finira-t-elle enfin par ouvrir ? 

 
Je vous remercie par avance des réponses précises que vous 

m’apporterez. Merci. 
 
M. LE MAIRE : Monsieur Fournel s’était inscrit pour vous répondre ! Donc, il 

va le faire ! Mais en deux minutes… 
 
M. FOURNEL Yves, Adjoint : Oh, il me faudra moins de temps que cela ! 
 
Je suis désolé chère Collègue, mais il se trouve que le Ministre a décidé de 

mettre le Comité de suivi du SMA à Paris à 16h30 ce jour-là et que je n’ai pas le don 
d’ubiquité, j’y représente l’AMGVF ! Donc, je m’en suis excusé auprès de votre Collègue 
Mme Voron, mais peut-être que vous n’avez pas eu le temps de la voir depuis vendredi. 

 
Alors, pour répondre à vos questions, je viendrai et j’en reprends 

l’engagement public, au prochain CICA. Sur le projet Savoie Lamartine, il va être soumis 
au prochain Comité d’engagement ou à l’un des deux prochains Comités d’engagement. 
Nous avons encore fait le point, lors d’une visite sur site au cours du mois de janvier, avec 
les services. 

 
Et oui, il y a parfois des projets maudits, comme cela ! Mais nous avons tout 

à fait à cœur, je vous rassure, de le mener à terme dans les plus brefs délais. 
 
Mme de LAVERNEE Inès : Je n’ai pas utilisé mes deux minutes tout à 

l’heure, je prends un petit « rab » ! Je serais très contente, Monsieur Fournel, d’être 
invitée au Groupe de Projet, la prochaine fois que vous faites une visite sur le terrain et 
que vous étudiez les plans. 

 



M. FOURNEL Yves : Ce sera avec plaisir que je vous associerai à ce 
Groupe de Projet. 

 
Mme de LAVERNEE Inès : Merci infiniment. 
 
M. LE MAIRE : Vous voyez qu’avec M. Fournel, tout se termine toujours 

très bien ! 
 
Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? 

Elles sont adoptées. 
(Adopté.) 
 


